

## MINFIN inicia Ejercicio de Presupuesto Abierto 2024

Con el objetivo de contar con un espacio para que los ciudadanos participen e incidan en los programas que se incluirán en el Proyecto de Presupuesto para el 2024, el Ministerio de Finanzas Públicas desarrolla el Ejercicio de Presupuesto Abierto, el cual se realizará de forma presencial y virtual por medio de las distintas plataformas digitales; asimismo, será transmitido por las redes sociales del Ministerio de Finanzas Públicas.

En este sentido, se dio inicio al ejercicio de Presupuesto Abierto 2024 con la Semana de Formación Fiscal, abordando en la primera sesión, el tema: Resultados del Ejercicio Fiscal 2022 y el Ciclo Presupuestario, en la cual se presentó el cumplimiento de metas de los cinco Pilares de la Política General de Gobierno; así como la cronología del ciclo presupuestario.

Asimismo, se tienen programadas otras cuatro sesiones:

- Presupuesto por Resultados y la Calidad del Gasto
- Composición de los Ingresos y su Importancia en el Marco de Mediano Plazo
- Clasificadores Presupuestarios
- Rigidez y Proceso de Elaboración de Techos

En su discurso de apertura, el ministro de Finanzas Públicas, Edwin Oswaldo Martínez Cameros, destacó la importancia de la Semana de Formación Fiscal para fortalecer los conocimientos de la población en temas relacionados con el presupuesto y la transparencia.

Además, anunció que se han programado Talleres, donde se tratarán diversos temas, en donde las instituciones involucradas presentarán las proyecciones para el año 2024 y junto a representantes de sociedad civil discutirán la priorización de los programas para el próximo año.

Te invitamos a que participes en este ejercicio, el cual se transmite por medio de Facebook Live y vía Zoom, inscribiéndote en el sitio web del Ministerio de Finanzas Públicas <https://talleresdepresupuestoabierto.minfin.gob.gt/>